

Bilan des actions de l'année 2017 du projet GPS Tourism

Présentation du projet GPS Tourism

15/03/2017



L'épicentre de Tremp a accueilli le 15 mars 2017 la journée du lancement du projet européen de coopération transfrontalière GPS Tourism (Green Pyrenees Slow Tourism), présidé par la Conseillère du Département du gouvernement, des Administrations Publiques et du Logement de la Generalitat de Catalogne, Madame Meritxell Borràs.

Les huit partenaires des deux côtés de la frontière ont participé à cette journée : pour la partie catalane le Conseil Régional du Pallars Jussà, chef de file du projet, et le Conseil Régional du Pallars Sobirà et en ce qui concerne la partie française le Parc Naturel Régional des Pyrénées Catalanes, la Communauté de Communes Pyrénées Vallées des Gaves, le Syndicat Mixte du Train touristique du Pays Cathare et du Fenouillèdes, l'Association Pays de la Vallée de l'Agly, la Communauté de Communes Agly Fenouillèdes et le Syndicat Agly-Verdouble.

Le projet GPS Tourism dispose d'un budget de 2 millions d'euros et a pour objectifs la promotion du patrimoine naturel et culturel des Pyrénées, à travers le développement d'un modèle global de tourisme transfrontalier lié à la mobilité durable. Concrètement, le projet vise à :

- l'amélioration de la visibilité et la promotion sur les marchés internationaux des Destinations de Montagne des Pyrénées liées à la mobilité durable ;
- l'adaptation des infrastructures et des équipements pour améliorer l'accessibilité aux atouts naturels et culturels de ces destinations ;
- la conception et la mise en place de stratégies conjointes de coopération publiques et privées.

Le Président du Conseil Régional du Pallars Jussà, Monsieur Constant Aranda a souligné "l'opportunité qu'offre ce projet en matière de visibilité et de nouveaux outils pour les cinq territoires associés à la démarche et qui œuvrent ensemble à la promotion d'un tourisme durable."

PLUS D'INFOS

VOYAGE DE PROSPECTION DANS LES ALPES AUTRICHIENNES

18-20/10/2017



En octobre dernier, une délégation des partenaires du projet GPS Tourism a effectué un voyage d'étude dans les Alpes afin d'observer de plus près des exemples de mobilité durable au sein des destinations touristiques alpines.

Des visites ont eu lieu dans les communes de Werfenweng (Autriche) et de Bad Reichenhall (Allemagne) où œuvre l'association Alpine Pearls. Cette association est née à la fin des années 90 grâce à un projet Interreg sur la mobilité durable appliquée au tourisme. Son objectif est de promouvoir la mobilité durable, offrant aux clients la possibilité d'arriver et de partir sans véhicule particulier, facilitant ainsi l'utilisation des transports publics et profitant d'une importante offre de loisirs et d'activités touristiques respectueuses de l'environnement.

Au cours de la visite, les partenaires ont eu l'occasion de rencontrer Karmen Mentil, directrice générale de l'association Alpine Pearls, qui leur a expliqué en détail le fonctionnement de l'entité et montré qu'Alpine Pearls est un excellent modèle à importer dans les vallées pyrénéennes.

Enfin, les partenaires du projet GPS Tourism ont pu participer à un congrès organisé par la commune de Werfenweng sur le tourisme et la mobilité dans les Alpes.

PLUS D'INFOS

D'autres nouvelles

Centre Catalyseur- Gare
Ferroviaire à la Pobla de Segur



Réalisation les études de L'Etat
de l'Art

Green Pyrenees
Slow Tourism

Nouvelle signalétique d'accès
aux gares du Train Rouge



Mise en valeur du Château de
Fenouillet



La Fête des Mobilités douces
2017



Traduction et édition brochure
des villages du Train Rouge



Les navettes du Train Rouge



Alternatiba Tour 2017 - Vallée de
l'Agly



Le projet GPS Tourism a été cofinancé à hauteur de 65% par le Fonds Européen de Développement Régional (FEDER) au travers du Programme Interreg V-A Espagne-France-Andorre (POCTEFA 2014-2020). L'objectif du POCTEFA est de renforcer l'intégration économique et sociale de l'espace frontalier Espagne-France-Andorre. Son aide est concentrée sur le développement d'activités économiques, sociales et environnementales transfrontalières au travers de stratégies conjointes qui favorisent le développement durable du territoire.

C/ Soldevila, 18 - 25620 Tremp - T. 973 653 470 - gpstourism@pallarsjussa.cat

<http://www.gpstourism.eu/fr/>

Green Pyrenees Slow Tourism est un projet de développement et de promotion du patrimoine naturel et culturel des Pyrénées, à travers le développement d'un modèle intégral transfrontalier de tourisme lié à la mobilité durable.

Ci-dessous vous trouverez le bilan des actions du projet GPS Tourism réalisées de mars à juin 2018.

Visite d'étude réalisée « En Bretagne sans ma voiture »

13/03/2018



Ce printemps, la deuxième visite d'étude du projet GPS Tourism a eu lieu.

A cette occasion, l'initiative française « En Bretagne sans ma voiture », EBSMV a été choisie pour faire l'expérience de l'un des produits qu'ils proposent. Il s'agit d'un modèle de tourisme qui favorise la mobilité durable, avec le transport binaire comme axe principal. Des forfaits touristiques au départ des grandes villes et dont les destinations sont réparties le long de la péninsule bretonne sont ainsi proposés. Cette initiative place la Bretagne en tant que destination attrayante pour les courts séjours sans besoin de transport privé.

La première étape du voyage a consisté à participer au salon « In & Out » dédié à la mobilité et au numérique, qui a fêté sa première édition à Rennes. A cette occasion, des contacts ont été pris avec les représentants régionaux qui exposaient. Le voyage s'est ensuite poursuivi en train jusqu'à la Pointe de l'Arcouest, destination de la visite.

Différentes activités ont pu être testées, en lien avec des transports en commun ou à faibles (voir nulles) émissions de CO2. Ces expériences, ajoutées au contact établi avec les organisateurs et promoteurs d'EBSMV, ont permis d'élargir la gamme d'idées qui pourraient être mises en œuvre dans les territoires pyrénéens.

PLUS D'INFOS

Réunion du quatrième comité de pilotage du projet

10/04/2018



Les 10 et 11 avril, le quatrième comité de pilotage du projet GPS Tourism a eu lieu à Sort, en présence des huit partenaires. Située à mi-parcours du projet, cette réunion était importante pour le suivi de la mise en œuvre des opérations en cours.

Le premier jour, une visite a été faite à la cascade Hostalet, dont les travaux de barrage qui ont été récemment attribués seront effectués cet été. Les partenaires du projet ont vu également les travaux réalisés sur les chemins qui relient l'église de Santa Maria d'Àneu avec le monastère de Sant Pere del Bungal, monuments qu'ils ont pu visiter. La journée s'est terminée par une visite guidée de l'ancienne prison de Sort.

La journée de travail s'est concentrée sur le deuxième jour. Celle-ci a permis de présenter dans un premier temps, un état d'avancement du projet GPST avec la présentation des divers livrables, études, manuels de stratégie d'image et de communication réalisés. Puis, dans un second temps, une présentation des actions à mettre en œuvre en 2019 a été effectuée.

PLUS D'INFOS

D'autres nouvelles

Fiches descriptives des sentiers de randonnée



Outil indispensable à la promotion de l'activité randonnée, la Communauté de Communes Agly-Fenouillèdes a réalisé 23 fiches descriptives des sentiers de randonnée

Création d'un sentier de randonnée



La Communauté de Communes Agly-Fenouillèdes a lancé une étude de faisabilité pour la création d'un sentier de randonnée reliant le château de Fenouillet, à Notre Dame de Laval de Caudliès-de-Fenouillèdes.

Fête de la Rando et des Mobilités douces 2018



Fort du succès de la première édition de la Fête des Mobilités Douces, la Communauté de Communes Agly-Fenouillèdes a organisé le samedi 26 mai 2018 à Rabouillet la 2ème édition de l'événement

Début de la saison de bus du PN d'Aigüestortes et Estany de San Maurici



À partir du 21 Juin, le bus du parc partira depuis Espot et depuis Bol et fera le tour du parc à travers le Val d'Arán reliant ces deux villes avec le service de taxi à l'intérieur du parc.

Navigabilité de 50 km de Noguera Pallaresa



Le Consell Comarcal del Pallars Sobirà a attribué les travaux pour le barrage Hostalet.

L'ancienne gare de La Pobla de Segur ouvrira cet automne



Le bâtiment emblématique qui est resté fermé depuis les années 80 ouvrira ses portes cet automne.

Journée de la mémoire historique



Grâce aux liens créés lors du second voyage de benchmarking en Bretagne, Antoine Tahocés, maire de Sansà, commune des Pyrénées-Orientales a été invité à la conférence de mémoire historique du Pallars Jussà.

Amélioration complémentaire de la signalisation au Pallars Sobirà



Le Conseil Régional de Pallars Sobirà a réalisé une action complémentaire du projet GPS Tourism, d'amélioration de la signalisation et de l'équipement complémentaire du réseau de sentiers du Pallars Sobirà.

Pallars Sobirà a terminé les travaux du projet de sentiers historiques



Le Conseil régional de Pallars Sobirà a achevé les travaux du projet de sentiers historiques de l'époque romane dans les municipalités de La Guingueta d'Àneu et Espot

Étude sur la desserte du territoire à partir du Train Jaune



Le Parc naturel régional des Pyrénées Catalanes termine son étude sur la desserte du territoire à partir du Train Jaune.



Le projet GPS Tourism a été cofinancé à hauteur de 65% par le Fonds Européen de Développement Régional (FEDER) au travers du Programme Interreg V-A Espagne-France-Andorre (POCTEFA 2014-2020). L'objectif du POCTEFA est de renforcer l'intégration économique et sociale de l'espace frontalier Espagne-France-Andorre. Son aide est concentrée sur le développement d'activités économiques, sociales et environnementales transfrontalières au travers de stratégies conjointes qui favorisent le développement durable du territoire.

Green Pyrenees Slow Tourism est un projet de développement et de promotion du patrimoine naturel et culturel des Pyrénées, à travers le développement d'un modèle intégral transfrontalier de tourisme lié à la mobilité durable.

Bilan des actions de l'année 2018/2019 du projet GPS Tourism.

Organisation du 1er Séminaire

02/10/2018



Le 2 octobre 2018, le premier séminaire du cycle s'est tenu à Tautavel

Le projet GPS Tourism de POCTEFA s'est déroulé le mardi 2 octobre 2018 à Tautavel (Vallée de l'Agly, département des Pyrénées-Orientales), le premier des trois séminaires du cycle : « Expériences de mobilité pour un tourisme durable ».

Une centaine de personnes ont assisté à la rencontre d'acteurs publics et privés venant de différentes régions des deux côtés des Pyrénées. L'assistance internationale a marqué le caractère transfrontalier du projet GPS Tourism qui vise à promouvoir le patrimoine naturel et culturel des Pyrénées, par le développement d'un modèle global de tourisme transfrontalier lié à la mobilité durable.

Le 2ème séminaire GPS Tourism a eu lieu le 22 novembre 2018 à Arrens-Marsous (Val-d'Auzon). Le 3ème et dernier du cycle aura lieu le 27 mars 2019 au Parc Naturel Régional des Pyrénées Catalanes.

PLUS D'INFOS

GPS Tourism explore la mobilité durable dans les territoires de montagne

23/11/2018



Une délégation de techniciens, de politiciens et d'entrepreneurs touristiques des territoires membres de GPS Tourism a visité la région du cirque de Gavarnie, l'un des paysages les plus impressionnants des Pyrénées. Ce lieu, classé au patrimoine mondial de l'UNESCO, fait partie de la Communauté de Communes Pyrénées Vallées des Gaves, partenaire du projet Interreg POCTEFA GPSTourism.

Les délégations du Pallars Jussà, du Pallars Sobirà, du Parc Naturel Régional des Pyrénées Catalanes et de la Vallée de l'Agly ont participé au séminaire « Mobilité dans les territoires touristiques de montagne » qui a eu lieu au village d'Arrens-Marsous. Ce séminaire fait partie des actions du projet qui vise à promouvoir le patrimoine naturel et culturel des Pyrénées à travers le développement d'un modèle intégré de tourisme lié à la mobilité durable.

Comme l'a déclaré Maria Pilar Cases, Vice-présidente du Consell Comarcal del Pallars Jussà : « beaucoup de travail est mené pour créer un tourisme durable dans les différentes régions qui composent le GPS. La participation à des séminaires de ce type nous aide dans des aspects tels que la commercialisation de produits touristiques déjà en cours de développement ».

Au cours du séminaire, des sujets d'actualité et d'intérêt commun ont été abordés, tels que les alternatives à la voiture dans les territoires de tourisme de montagne, la gestion des flux touristiques et les nouvelles offres de mobilité durable.

PLUS D'INFOS

D'autres nouvelles

Un nouveau quai pour le Train Rouge à Saint-Martin-Lys



Le 24 juillet 2018, Jean-Pierre Fourlon, Président du Syndicat Mixte du Train Rouge, train touristique du Pays Cathare et du Fenouillèdes a convié les délégués ...

Commission territoriale de la ligne du Train Jaune



Le 06 décembre 2018 s'est tenu à la maison du Parc Naturel Régional des Pyrénées-Catalanes (Olette) la commission territoriale de la ligne du Train Jaune.

Amélioration de la navigabilité à Presa de l'Hostalet



Consell Comarcal del Pallars Sobirà a mené l'action à la Presa de l'Hostalet, prévue dans le cadre du projet GPS Tourism, afin d'améliorer la navigabilité de la rivière Noguera Pallaresa.

BTT et champion de ski de montagne au Pallars Jussà



Claudia Galicia, championne du monde de ski de montagne et championne d'Espagne de BTT, visite le Pallars Jussà avec l'enregistrement d'une nouvelle vidéo promotionnelle.

La Fête de la Rando et des Mobilités douces 2019 se prépare



Fort du succès des précédentes éditions de la Fête de la Rando et des Mobilités Douces, la Communauté de Communes Agly-Fenouillèdes organise le samedi 25 mai 2019 à Rasiuguères.



Le projet GPS Tourism a été cofinancé à hauteur de 65% par le Fonds Européen de Développement Régional (FEDER) au travers du Programme Interreg V-A Espagne-France-Andorre (POCTEFA 2014-2020). L'objectif du POCTEFA est de renforcer l'intégration économique et sociale de l'espace frontalier Espagne-France-Andorre. Son aide est concentrée sur le développement d'activités économiques, sociales et environnementales transfrontalières au travers de stratégies conjointes qui favorisent le développement durable du territoire.

Green Pyrenees Slow Tourism est un projet de développement et de promotion du patrimoine naturel et culturel des Pyrénées, à travers le développement d'un modèle intégral transfrontalier de tourisme lié à la mobilité durable.

Bilan des actions de l'année 2019 du projet GPS Tourism.

Troisième séminaire du projet GPS Tourism en France

28/03/2019



La délégation de Pallars, dirigée par le vice-président du Consell Comarcal del Pallars Jussà, Martí Cardona, et par le président du Consell Comarcal del Pallars Sobirà, Carles Isús, se réunit ces jours-ci à Targassone, en France, pour coordonner le projet de coopération territoriale Interreg Poctefa GPS Tourism.

Dans le cadre de ce projet, cofinancé par le fonds FEDER, différentes actions liées à la mobilité du tourisme durable sont menées dans les différents territoires. Plus précisément, il s'agissait du troisième séminaire du projet GPS « Tourisme et mobilité durable, quels défis pour les territoires? », Qui s'est déroulé à la centrale solaire de cette ville en France.

Le séminaire a été divisé en deux blocs: la première table ronde s'est concentrée sur les défis et les opportunités offerts par le vélo et la seconde ont porté sur le rôle des trains touristiques dans les territoires. Parmi les intervenants figuraient des représentants d'entités publiques et privées des deux côtés des Pyrénées qui ont engagé un dialogue avec le public coordonné par l'animatrice du séminaire, la journaliste Virginie Saint-Clair.

PLUS D'INFOS

Le projet GPS Tourism donnait la lumière aux les vidéos promotionnelles

20/03/2019



Le projet Green Tourism Slow Tourism (GPS Tourism) a achevé l'édition des vidéos présentant le large éventail d'activités de mobilité durable proposées dans les territoires membres.

Au total, 6 vidéos ont été réalisées, une pour chaque territoire et une vidéo générale renforçant le caractère transfrontalier du GPS Tourism. Ils montrent des scènes de randonnée, de vélo, de vélo électrique, de VTT, de kayak, d'enokayaks, d'activités culturelles et gastronomiques, de voyages en train, de parapente, de rafting, entre autres.

Par la diffusion de ces audiovisuels, nous souhaitons faire connaître la diversité des activités pouvant être menées sur ces territoires et qui s'articulent autour de modèles de tourisme durable. Disponibles en 4 langues, elles constitueront la face visible du projet GPS Tourism lors des salons internationaux du tourisme et des réseaux sociaux.

Vous pouvez afficher, « J'aime » et partager les vidéos via notre compte YouTube: GPS_Tourism.

Si vous souhaitez consulter plus d'informations sur le projet, vous pouvez également visiter notre site Web www.gpstourism.eu

PLUS D'INFOS

D'autres nouvelles

Sixième Comité de pilotage à Olette



Le 28 mars, le sixième Comité de pilotage du projet GPS Tourism s'est tenu à Olette (Parc Naturel Régional des Pyrénées Catalanes) ...

Action 4 terminée



La société DCB Tourisme et développement local a achevé les travaux de planification du projet touristique Interreg POCTEFA GPS.

Voyage sensoriel au coeur de la vallée de l'Agly



Une découverte inédite du patrimoine de la vallée de l'Agly dans un périple en sons et en odeurs mêlant conte, histoire, expérience sensorielle, dégustation et gastronomie.

Fête de la Rando et des Mobilités Douces 2019



Renseignements Pratiques
Participation gratuite jusqu'au 21 Mai 2019. Départ de toutes les randonnées de la Salle des Fêtes de Rasiguères...

Le GPS Tourism projet est annoncé lors de deux salons du tourisme catalan



Le week-end des 23 et 24 mars a coïncidé avec le salon du tourisme B-Travel à Barcelone et le Salon du sport et du tourisme actif et de montagne à Lleida.

Dans les « entretiens de l'épicentre », nous parlons du Green Pyrenees Slow Tourism



Hier à l'épicentre de Tremp, la conférence a eu lieu: « Le tourisme à Jussà. Que faisons-nous, que voulons-nous... et que feriez-vous? ». C'est la deuxième « Xerrada de l'épicentre »...

Pallars Sobirà organise une journée pour obtenir la certification Starlight et Réserve de Biosphère



Le Parc Nacional de Aiguastortes et Estany de Sant Maurici organise une journée pour obtenir la certification Starlight et la réserve de biosphère.

Eldorando – Le festival pyrénéen de la randonnée



Le développement des activités de randonnée est apparu dès les années 80 comme un véritable phénomène de société. Il est également devenu ...

Nouveau partenaire du projet GPST: Office du Tourisme Communautaire de Perpignan-Méditerranée



L'intégration du nouveau partenaire, l'Office du tourisme communautaire de Perpignan-Méditerranée (OTCPM), est déjà effective dans le projet GPS Tourism.

Installation de panneaux dans les gares du Train Jaune



Après avoir organisé avec succès sur son territoire le 27 mars 2019 le dernier des séminaires sur la place de l'écomobilité dans le tourisme ...



Le projet GPS Tourism a été cofinancé à hauteur de 65% par le Fonds Européen de Développement Régional (FEDER) au travers du Programme Interreg V-A Espagne-France-Andorre (POCTEFA 2014-2020). L'objectif du POCTEFA est de renforcer l'intégration économique et sociale de l'espace frontalier Espagne-France-Andorre. Son aide est concentrée sur le développement d'activités économiques, sociales et environnementales transfrontalières au travers de stratégies conjointes qui favorisent le développement durable du territoire.